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学校保健委員会 市健康推進課と連携
6 月 2 日に学校保

健委員会が行われま
した。この会は、「睡
眠 に つ い て 考 え よ
う」というテーマで
学習するために、適
切な講師を紹介して
もらうように学校支
援本部（昨年度まで
活動）に依頼し、そ
の紹介があって実現
しました。市の健康
推進課の方々も中学
生年代の睡眠につい
て何か働き掛けがで
きないか、との考え
があったようで、昨
年度後半より実現に
向けて準備をしてき
ました。当日は保健
委 員 会 が 進 行 を 務

め、市健康推進課より、鈴木様、吉永様をお迎えし、睡眠の大切さをお話しいただ
きました。その後、生徒同士で話し合いを行い、最後に学校薬剤師小山様のまとめ
のお話をいただきました。感染対策のため、体育館では 2，3 年生がこの学習を行い、1
年生は各教室等で保健師の方から提供いただいた資料で学習しました。

学校薬剤師小山様と保健委員 市健康推進課 吉永様 鈴木様 1 年生の学習（理科室）

萩間小 学校運営協議会の委員の皆様が来校
6 月 2 日（水）学校自由参観日の 2 日目に、萩間小学校運営協議会の委員の皆様が来校

し、授業など生徒の活動や学校の中の様子を見学されました。萩間小出身の生徒の成長し
た姿を頼もしく思われるとともに、展示されている写真や掲示物の様子などから、中学校
と小学校との違いを感じていたようです。これらを通して、協議会同士の連携について考
えたり、提言をいただいたりしました。

※ CS=コミュニティー・スクールとして地域に開かれた学校、地域と一体となった
学校教育を目指します。


